



Ley Minera fractura a Morena en Senado; ala dura amaga tomar tribuna si no se aprueba

“Tenemos una sombra tenebrosa ahí como Harry Potter, que de repente aquí empieza a hacer maldades en el Senado”, acusó el vocero César Cravioto

Alejandro Páez

nacional@cronica.com.mx

La ley minera que enviaron los diputados, provocó fricciones y evidenció la división que existe al interior de Morena en el Senado entre “moderados” y “radicales”, quienes incluso advirtieron en clara alusión al coordinador de ese grupo, Ricardo Monreal, que si no se aprueba esa ley antes de que termine el periodo ordinario de sesiones programado para este jueves 27 de abril, tomarán la tribuna de la Cámara Alta.

“Tenemos una sombra tenebrosa ahí como Harry Potter, que de repente aquí empieza a hacer maldades en el Senado de la República para que las cosas no salgan”, acusó el vocero de Morena en el Senado, César Cravioto.

Ello luego de que la ley minera se pausara en la discusión de comisiones donde los desacuerdos entre morenistas e incluso sus aliados impidieron que se dictaminara y provocaron que esa instancia se decretara en sesión permanente “hasta nuevo aviso”.

“Nosotros vamos a empu-

jar de aquí hasta que acabe el periodo ordinario de sesiones para que salga esta Ley Minera, que no digan que no había tiempo, sino así como le hizo el PAN tomaron la tribuna con su mantota: hoy, hoy, hoy con lo del INAI, nosotros podemos hacer lo mismo las senadoras y los senadores que respaldamos el movimiento de transformación del país”, amagó Cravioto acompañados de otros senadores del “ala dura” de Morena en el Senado.

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, consideró que se debe revisar bien esta ley y si es necesario hacerle cambios, “hay que hacerlo”.

MONREAL NO SE PRESIONA

Monreal reconoció que al interior de Morena así como en la Comisión de Minería hay opiniones distintas, pero advirtió que esa ley no se aprobará en fast track y la revisarán a detalle con responsabilidad pues la Cámara Alta no legislará “sobre las rodillas”.

“El Senado no va a ser “una cámara simplemente de admisión y ratificación, sin reflexión, nada sobre las rodillas”, aseguró

Recalcó que todas las minutas que envíe la Cámara de Diputados se revisarán con mucha seriedad en el Senado, y no precipitarán el análisis de ellas por lo cual se pronunció por un parlamento abierto para analizar la Ley Minera y escuchar a todos los sectores involucrados.

“Tenemos que darnos tiempo

para leerla, revisarla, estudiarla y saber lo que votamos. No con premura, no con precipitación, no con este ánimo de confrontación, sino de revisión seria. Si la iniciativa o la minuta proveniente de la Cámara tiene fallas, hay que revisarlas.”, indicó

El presidente de la Junta de Coordinación Política, reconoció que al interior de la banca mayoritaria, como en la Comisión de Minería hay opiniones distintas y lo que se quiere es que realmente sea una ley que beneficie a la minería, pero también a la economía de las comunidades.

¿Está a favor del Parlamento Abierto?, se le preguntó.

Si, estoy de acuerdo, estaría de acuerdo en eso. Coincidió, dijo

Aseveró que los parlamentos abiertos dan sentido, contenido y posibilidades de mejorar las iniciativas, los dictámenes y las minutas

Recalcó que se debe cuidar mucho la técnica legislativa, pero sobre todo, el espíritu de la ley, que beneficie a la gente, que no afecte a las personas.

“Por eso el parlamento abierto es bueno, por eso es que debemos escuchar a todos los sectores y no fast track, vía rápida aprobarla sin ninguna reflexión, hay que dar tiempo a que la gente pueda escucharse, de todos los sectores mineros, trabajadores, empresarios, nadie se pierde con escucharlos”, insistió ●



Senadores morenistas exigen aprobar fast track Ley Minera